

Auf Spurensuche in den Laufenburger Altstadtbauten

Laufenbug | Fr. 13. Nov. 2015



Die Häuser in der Laufenburger Altstadt haben oftmals eine ganz besondere Geschichte. Vieles dazu ist bekannt. Zahlreiche Geheimnisse treten oftmals rein zufällig zutage. Eine solch geheimnisumwitterte Liegenschaft ist das Haus Schlossbergsteig 194.

Von Dieter Deiss

Während sich die Hauseingänge am Schlossbergsteig befinden, ist die eigentliche Hauptfassade auf den Marktplatz ausgerichtet. Die Liegenschaft gehört Felix Klingele, der hier im Erdgeschoss seine Werkstätte eingerichtet hat. Da eine der drei Wohnungen im Moment leer steht, benutzt Klingele die Gelegenheit für das Ausführen von Renovationsarbeiten. Gleichzeitig besteht die Möglichkeit, die Wohnung etwas genauer unter die Lupe zu nehmen. Auch Susanne Ritter-Lutz von der Kantonalen Denkmalpflege nutzte die Chance, um sich im Innern des Hauses etwas umzusehen. Sie ist im Moment auf Spurensuche in Laufenburg für ein Buch über historische Bauten im Bezirk Laufenburg, das sie zusammen mit ihrer Kollegin Edith Hunziker im Auftrag der «Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte» erarbeitet.

Der Seite 3-Fokus der NFZ vom Donnerstag nimmt den Leser mit auf Spurensuche.

Mehr: [Kultur](#), [Laufenburg](#), [Oberes Fricktal](#), [Tradition](#)